

ブロック交流会

5月29日(月)、高豊中学校で6ブロック特別支援学級交流会を実施しました。富士見小学校や高根小学校の仲間とも久しぶりに再会し、楽しい時間を過ごすことができました。

みんなの顔写真を使つての「みんなのしんけいすいじゃく」や拾った赤玉をかごに入れる「だるまさんがひろった」や学校探検などを行いました。高豊中のお兄さんやお姉さんも優しく接してくれました。また、タクシーで学校に戻ってからはたんぼぼ学級で振り返りをして、行事のまとめまでしっかりと行うことができました。



「たけのこプロジェクト」始まる



となみランドやわんぱくの森など、恵まれた豊南の自然に親しみ、異学年交流の機会とする活動が「たけのこプロジェクト」です。年間計画にも位置づけられ、木曜日の昼の時間に実施しています。

5月25日(木)には、2年生と5年生が活動しました。雨天のために、特別教室(理科室など)のさまざまな場所に5年生が隠れて、2年生が見つけると「はずれカード」を出したり、「クイズ」を出したりして、盛り上がりました。5年生は事前の準備をしっかり行うなど、高学年としての自覚が少しずつ育っています。



体力テスト

5月31日(水)に全校で体力テストを実施しました。雨のために運動場でのボール投げはできませんでしたが、体育館で反復横とび、長座体前屈、立ち幅とびなどの種目を実施しました。

